



まちのこ団通信 vol.2

2024.11&12

this month's highlights

移動式あそび場大集合 in BONBONフェスタ赤羽台2024



11月10日、東京都北区赤羽台けやき公園。北区とUR都市機構が毎年開催しているイベントに併せ、私たちまちのこ団も所属する移動式あそび場全国ネットワーク (MPN) が共同で、全国最大規模の移動式あそび場を開催しました。

当日は、東北～関西からプレイバス/プレイヤー計10台と30名を超えるプレイヤーが集結しあそび場をつくりました。この一堂に会するイベントは昨年からはじめ、まだ2回目。MPNは「あそび溢れる日本社会」を目指し、全国にあそびの輪を広げていくために開催をしています。今回の舞台である赤羽台けやき公園では、あそびが交わり、解け合い、既存の公園遊具も、移動式あそび場のものも全部がフルに稼働し、プレイヤーと子どもたち、親御さんと近所の方とさまざまな交流が生まれ、文字通りあそびが溢れていました。

11月の一言活動報告

9日,10日(土,日)



こども大学で
移動式あそび場

城西国際大学大学祭で実施したあそび場。地域の家族連れや在学生まで多くの人々が訪れ、こども大学のお店も活気づき、まるで商店街のような賑わいが広がる場となりました。

16日(土)



富士見ヶ丘小学校
秋まつり

秋まつりはPTA実行委員会や学校の先生方、保護者、地域の企業や団体が丸となり盛大に行われました。あそび場は楽しそうな子どもたちでいっぱい。笑顔と学びに溢れた1日でした。

20日(水)



いばらき居場所づくり
サミット2024

テーマは「子どもの居場所」。県内で子どもの居場所を開いて運営する方々の取り組みや、それをサポートする自治体が一堂に会し、疑問や課題を解決するヒントを模索しました。

ケーズデンキスタジアム水戸 で移動式あそび場



今季ラストのケーズデンキスタジアム水戸で行われた水戸ホーリーホックの試合！スタジアムの来場者数はなんと1万488名、ピッチサイドで行ったまちのこ団のあそび場滞在者数も初の500名超えの大盛況でした。あそび場では、年齢を問わずあそびに夢中になっている姿や、サッカー観戦をする姿が見られ、同じ空間の中でそれぞれが思いのままに過ごしていました。来シーズンもまちのこ団として出動できることを願っています。

column

教育現場を経験して

はじめまして！学生インターンとして活動しているりこです。私は日立市内の小学校に9月からの1ヶ月間、教育実習に行きました。実習では、子どもからはもちろん、先生方から学ぶこともとても多く、日々成長を感じられる刺激的な時間を過ごせました。また、今の小学校での学習の様子は私が小学生の頃と大きく変わっており、時代の変化を感じました。

詳しくはSpotify「まちのこラジオ」で公開します！ぜひお聴きください！

schedule

12月の出勤予定

まちのこベースは毎月第2火・第3水・第4金オープン(不定休)
12月のオープン予定日...10(火)・18(水)・27(金)

イベント名	実施日	実施場所
キャンプフィールドマルシェ	07(土)	那珂アーバンフィールド(那珂市)
ひたち次世代モビリティフェス	07(土),08(日)	日立駅前水の広場(日立市)
第4回まちのこフリマ	08(日)	まちのこベース(ひたちなか市)
勝田TAMARABA横丁	08(日)	表町商店街(ひたちなか市)
しもたかプレーパーク	14(土)	芳賀町地域子育て支援センター(芳賀町)
プレイパークひたちなか	14(土)	長堀公園(ひたちなか市)
中小路小学校放課後子ども教室	20(金)	日立市立中小路小学校(日立市)
県北BCPアイデアソン#6	21(土)	日立地区産業支援センター(日立市)



まちのこ団通信 vol.2

2024.11&12

まちのこ団パートナーとは？

パートナー様と目指したい世界。それは「あそび場の社会インフラ化」
— あそび場づくりは、まちづくり —

あそび場とは、自分や他人を知る場 体験する場、コミュニティと繋がる場、世界とつながるきっかけの場。
それは、子どもだけでなく、子どもから大人まで様々な人の居場所。
限られた【時間・空間・仲間】を分かち合い、共有し合い、
そんな小さく身近なwell-beingの場をまちじゅうに届けたい。
まちのこ団は、あそびあふれる世界の実現へ一緒に挑戦する仲間を募集しています。

【トップパートナー】



株式会社 しびっくばわー

株式会社しびっくばわーは、つくば/茨城を中心に「あらゆる挑戦を応援」している会社です。
まちのこ団とは、創業の資金調達クラウドファンディングの挑戦からご支援を頂いており、
この度パートナーシップ制度の創設に際してもトップパートナーとして共に歩んで頂けることとなりました。

【まちづくりパートナー】



株式会社 関根鉄工所

株式会社関根鉄工所は、茨城県日立市に本社を置き、主にエネルギー分野や建設機械分野で使用される製品製作に取り組んでいる会社です。このパートナーシップ締結をきっかけに、人的交流含め、まちづくりプロジェクトでの協働を促進して参ります。



まちなかプログラミングラボ

まちなかプログラミングラボは、茨城県北エリアを中心に非常設型のプログラミング教室を行っており、「地域密着型の少人数グループ制」「子どものやりたい気持ちに合わせた柔軟なカリキュラム」「将来の役に立つことを楽しみながら学べる工夫」を特徴としています。

【まちのこパートナー】 ゲバラになれなかった猫

2025年度パートナーも募集しています！
移動式あそび場を呼べたり、
イベントの企画をコラボしたり、
マーケット調査をしたり特典は多数。
詳しくはお問い合わせください。



まちのこ団HP



まちのこ団なび

編集後記

まつん：11月はイベントが盛りだくさん。12月のもっと盛りだくさん！！ぜひお楽しみに！
りこ：通信第2号の発刊と同時に、今年も残り1か月です！最近とても寒いので、体調管理に気を付けて暖かく過ごそうと思います。
あみ：はじめまして！11月からまちのこ団メンバーになりました！今後もいろいろ発信していきます！次号もお楽しみに！